
議会報告会報告書 

                                 平成２６年２月１７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 河野朋子 

 

平成２５年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成 ２６年 ２月 ４日（火） １９：００ ～ ２０：５０ 

 

２ 開催場所  

          高千帆福祉会館                  

  

３ 参加人数（市民） 

          ２３     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 三浦英統 ）（ 中島好人 ）（ 岩本信子 ） 

（ 河﨑平男 ）（ 杉本保喜 ）（ 岡山 明 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 一般会計予算決算常任委員会 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① オートレースで、８車立てから減るのか。 

［回 答］ 

      現在そのような話はない。 

 

② 日本トーターに包括的民間委託してきたが、その評価についてはどうか。 

［回 答］ 

  当初の負債額３５億円から約２０億円弱まで減少してきた。 

 

③ オートレース事業は歳入６億８０００万円減額となっており、歳出も同額減額

しているが、そのことについてはどうか。 

［回 答］ 

  売り上げが減額となれば、払い戻し金など連動的に減るということである。 

 

④ 請願（入札制度、給食施設）は、どうなったか。 

［回 答］ 

     入札制度の請願は、全員賛成で採択され、給食施設の請願は、継続審査とな 

った。 

 

⑤ 公民館施設利用料金の改正前と改正後の比較表が理解しにくい。わかりやすい

もので説明してほしい。 

 ［回 答］ 

     わかりやすい表となるよう努力する。 

 

⑥ 斎場は、故障が多いのか。 

 ［回 答］ 

     老朽化しているため故障は多い状況である。早期に建て替えが必要として検討

している。 

 

⑦ ごみ焼却場の民間委託についての請願は、どうなっているのか。 

   ［回 答］ 

     民間委託については、人事を含む問題もあり、継続審査となっている。 

 

⑧ 下水道使用料金が８．９％上がることに対してどのような考え方か。 

［回 答］ 

一般会計からの繰り入れを抑え、維持管理費等を受益者負担の方向で１００％

にしたいので値上げになったと説明があった。 



   

⑨ 公衛社の株を全株売却し、そのうち２株は役員に売却しているが、その点につ

いてはどうか。 

 ［回 答］ 

２株は、役員が持っているが定款により売買は禁止されている。 

また、許認可権は、市がもっている。 

 

⑩ 市の都市核は二つあり、厚狭はコンパクトシティ構想で動いているが、小野田

駅周辺の開発が頓挫しているように見える。「駅東側の建築規制が、発展を妨

げている」と考えているが、現状はどうか。 

［回 答］ 

     １２月議会ではでていない。機会をみて検討されると考える。 

 

⑪ 山陽オートの将来について、議会は、どのように考えているのか。 

   ［回 答］ 

     今回の新たな契約先については、経済産業省の支援で契約された現状である。 

 

⑫ 下水道料金は、今後消費税が１０％になった場合、値上げされるのか。 

   ［回 答］ 

     審議されてはいないが、消費税の納税義務があると考えるので値上げされると

考える。 

 

⑬ 議会報告会実施要綱では、議会報告会を６回実施することになっているが、３

回になった訳は。 

   ［回 答］ 

     今回は、参加者が少ないこと、報告内容の改善等いろいろ検討した結果、３回

になった。今後、皆様の意見を加えて検討していきたい。 

 

⑭ デマンド交通の進捗状況を知りたい。 

   ［回 答］ 

     回答できる段階ではないが、担当課で進捗中であり、委員会も調査を進めてい

る。 

 

⑮ 今回県議選出馬から議員１名減となっているが、議員定数を２２名として考え、

１９名を切れば補欠選挙となると考えて良いのか。 

   ［回 答］ 

     定数２２名として考え、１９名を切れば補充選挙となる。 



 

⑯ 配布される資料が、理解するに十分なものでない。説明する項目の前後関係や

語句の説明を加え、市民に親切な報告を心がけてほしい。 

 

⑰ 有線放送用電柱の処理について教えてほしい。 


